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12 月 17 日上午，区委书记曹立强带领“两代表一委员”以及区绿化市

容局、区商务委等相关单位，到徐家汇街道番南小区及“两企三新”企业佳

沛泽普水果（上海）有限公司，开展“满意在徐汇、服务在基层”走访活动。

刘坤 陈文卿 摄影报道
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使居民身心更健康

0706

徐汇区新增八所

“优秀”养老机构

“梅韵玖响”终成佳话

12月 12 日，上海市政协“浦江纵横

大讲堂”首次走进地区政协，在徐汇区

举行学习活动，邀请市区两级政协委员

参加。 市政协副主席肖贵玉、寿子琪出

席并为嘉宾颁发证书。

徐汇区政协委员、上海人工智能实

验室主任助理、 领军科学家乔宇围绕

“通用人工智能赋能新质生产力： 进展

与未来”作主旨演讲，介绍了人工智能

历史与发展态势、大模型技术进展与趋

势、人工智能驱动新质生产力以及从一

线研究者角度产生的思考与建议。

随后，在上海科学智能研究院首席战

略官、教授杨燕青的主持下，市政协委员

戴敏敏、沈翊，徐汇区政协委员乔宇、张东蔚

和企业家洪万福围绕人工智能赋能经济

发展带来的机遇和挑战， 畅谈了在各自

领域的经验和思考，展开圆桌讨论。

乔宇委员就“人工智能下一步的突

破会在范式还是方法论？ 到达通用人工智能的路径

是什么？几年可以到达？ ”等科学问题分享了自己的

思考；“中国一定要有自己的大模型，有人做就要有

人支持，一直支持到做出来！ ”戴敏敏委员作为上海

国有资本投资有限公司总裁，从创投角度分析了金

融力量如何推动人工智能前沿突破；沈翊委员在集

成电路供应链领域做了大量工作，她认为人工智能

数字化应用于产业的瓶颈在于数字化准备程度、行

业开放分享和人机良性互动；张东蔚委员从几个金

融场景的人工智能应用案例出发，阐释了以场景驱

动带动产品创新和产业链完善的作用。 企业家洪万

福结合人工智能应用领域发展现状，介绍了不同应

用场景在技术、数据、准确性等方面的差别化需求。

徐汇区政协主席黄冲致辞。

（综合自：政协联线）

全球人工智能领域专家学者聚在徐汇

就 AI 发展趋势等进行探讨
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首届“浦江 AI学术年会”日前在

徐汇举办。活动由上海人工智能实验

室发起并主办，以年会为载体，推动

“以问题为导向” 的学术讨论深入开

展，通过高质量问题激发更多创新灵

感，“互相出好题、互相协同”，在更高

层面实现产业合作、协同创新。

为期两天的学术年会中， 全球

人工智能领域的顶尖专家、 学者以

及行业领袖汇聚一堂， 全球 150 余

名人工智能领域专家学者在大会论

坛和 10 场专题论坛中， 就 AI 的前

沿发展趋势、关键技术挑战、创新协

作机制、 产业应用实践等重要议题

展开了深入探讨。

“人工智能是引领未来的战略

技术， 人才引进和培养是科研成功

的关键。 目前，中国在高端人才引进

和培养方面已取得显著进展， 尤其

是在博士生和青年科学家的创新成

果上，达到了国际先进水平。 ”清华

大学交叉信息研究院院长及人工智

能学院院长、 上海期智研究院院长

姚期智强调，除了引进人才，还需为

其提供长期发展的机会， 培养一流

的科研团队。

上海人工智能实验室主任、首

席科学家周伯文向与会嘉宾介绍，

上海人工智能实验室一直在思考前

沿发展趋势、关键技术挑战、创新合

作机制这三大问题。 上海人工智能

实验室将协助优秀的研究者与团

队，将单点创新，有组织地汇聚成能

发挥出更高价值的系统； 通过协调

多方资源，精准引导和聚集创新点，

确保每个创新点都能在系统中发挥

最大效能，推动整体技术突破。

在圆桌讨论的环节， 北京大学

智能学院副院长、教授陈宝权，香港

大学计算与数据科学学院院长、AI

讲座教授马毅， 上海人工智能实验

室主任助理、领军科学家乔宇，稀宇

科技创始人闫俊杰， 以及阶跃星辰

首席科学家张祥雨几位嘉宾围绕

AGI 发展方向、 世界模型的演进、

“白盒”模型与性能平衡等话题进行

了深入探讨。

�记者 曹香玉 施昱辰

内部资料 免费交流

12 月 18 日下午，2024 年度

党委（党组）书记述责述廉评议

会举行。 区委书记曹立强主持会

议。 区委副书记、区长王华，区人

大常委会主任李新华，区政协主

席黄冲，区委副书记沈权，区领

导何雅、赵懿、诸旖、胡芳、习挺松

参加会议。

会上， 徐家汇街道党工委、

枫林街道党工委、 建管工作党

委、应急局党委、发改委党组书

记逐一作口头述责述廉，其余各

处级单位党委、党组书记作书面

述责述廉，曹立强对口头述责述

廉情况进行“一述一评”。

曹立强指出，要深入学习贯

彻习近平总书记关于党的自我

革命的重要思想，压紧压实全面

从严治党政治责任，以“关键少

数”带动“绝大多数”，把严的基

调、严的措施、严的氛围长期坚

持下去，以彻底的自我革命精神

推动全面从严治党迈向纵深。

讲政治， 做到对党忠诚、一

心为公

要从忠诚拥护“两个确立”、

坚决做到“两个维护”的高度，严

格落实全面从严治党要求，当好

政治表率、认真履职尽责。 要抓

思想，坚持不懈用习近平新时代

中国特色社会主义思想凝心铸

魂， 不断提高干部的“政治三

力”，筑牢拒腐防变的思想防线。

要抓作风，对标市委对徐汇的功

能定位要求，狠抓落实、善作善

成，努力确保“建设新徐汇、奋进

新征程” 各项目标任务如期完

成。 要抓责任，充分发挥党委把

方向、管大局、保落实作用，把全

面从严治党与业务工作同谋划、

同部署、同落实、同考核，确保压

力传导到位、责任落实到位。

正风纪， 做到从严从实、敢

抓敢管

要切实履行对党员干部的

教育、管理和监督责任，管好班

子、带好队伍，把管党治党抓在

手里。 要严在日常，密切关注党

员干部队伍，用好民主生活会和

组织生活会制度，及时发现苗头

性、倾向性问题，早提醒、早纠

正。 要严在制度，发挥“四责协

同”“两查两排两防” 机制作用，

认真查找廉政风险点，通过制度

管人、管事、管权。 要严在监督，

加强对班子成员、 年轻干部、下

级单位的监督，坚决整治群众身

边的不正之风和腐败问题，坚持

失责必问、问责必严，以规范精

准问责倒逼责任落实。

守底线， 做到以身作则、接

受监督

要始终牢记权为民所用、

利为民所谋的初心，做到忠诚、

干净、担当。 要自觉修身律己，

常修为政之德、常思贪欲之害、

常怀律己之心， 带头落实民主

集中制， 把铁一般的纪律转化

为内心坚守和行动自觉。 要主

动接受监督， 习惯在聚光灯下

工作和生活， 牢记权力是人民

赋予的、岗位是组织安排的，做

一心为公、一身正气、一尘不染

的人。

（来源：区委办）

2024年度党委（党组）书记述责述廉评议会举行


